



Entrevista

Benito Nacif (Exconsejero del INE)

“Si uno lee con cuidado la propuesta de Reforma Electoral que mandó el Presidente de la República a la Cámara de Diputados en el mes de abril pasado, propone que los consejeros electorales, incluyendo el consejero presidente, sean electos popularmente. pero cuando uno ve la letra chiquita, quién propone a los candidatos es el propio Presidente de la República, la mayoría de su partido en la Cámara de Diputados y el Senado y otra parte también la Suprema Corte de Justicia. Pero al final será la maquinaria electoral de su propio partido, como lo vimos en el caso de la revocación de mandato, pues va a encargarse de que sean sus consejeros quiénes organicen la próxima elección”.

<https://drive.google.com/file/d/1gfeZTRIHhU7WDS9gsvY4QcqdcX6Cw8lq/view>